

Article de l'Est Républicain du 4 février 2012 (cliquer sur l'image pour agrandir)

Tomblaine Hinault en vedette aux Trophées sportifs

Grande fête autour du sport hier soir à l'espace Jean-Jaurès où Hervé Féron, député maire recevait les forces actives et sportives de la ville pour la remise des trophées sportifs de l'année. Troisième édition de cette cérémonie, mais cette fois-ci avec encore plus de panache approche du passage du Tour de France dans la ville en juillet, oblige.

Pour donner des couleurs à cette cérémonie à hauteur de l'évènement que dorénavant toute la ville prépare, Hervé Féron avait convié un cycliste de haut niveau. Sa majesté Bernard Hinault, alias le Blaireau, était l'invité d'honneur. Pour partager la joie de sa présence dans la salle le président du Conseil général, Michel Dinet, l'inspecteur d'académie, Philippe Picoche et une vice-présidente du Conseil régional, Daouia Bezaz.

Pour ouvrir cette soirée le maire de Tomblaine présenta sa ville et sa politique sportive. Puis il enchaîna sur la prochaine arrivée du Tour de France, et sur les très nombreuses manifestations prévues pour accompagner cet évènement sportif majeur, invitant la ville, et toutes les associations à s'emparer de ce moment sportif et festif.

Il passa ensuite à la remise des trophées qui cette année étaient nombreux et récompensaient des sportifs dans une dizaine de disciplines collective comme le foot, le basket, le volley, ou individuelle comme la gymnastique, le karting ou l'équitation, le taekwondo, la pétanque. Appelés, les sportifs, en équipe ou individuellement, se voyaient tour à tour remettre un maillot jaune devenu le symbole du sport dans la ville et un sac de sport.



■ L'ensemble des lauréats avec Bernard Hinault et Hervé Féron.

Deux interruptions pour deux moments forts, avec la présentation de Anne-Sophie Mathis, championne du

monde de boxe féminine qui vient de recevoir le premier gant d'or féminin et celle de Roger Beauvain, vice-vain-

queur du Tour de France en 1956. Autre intermède : une très belle présentation de gymnastique par le club local Rondade Salto.